

Eine kurze Mitteilung, angeschlagen in allen größeren Städten des Reiches:

*Im Namen Arzuls von Dunkelburg, von T'zirals Gnaden Fürst von Alehir allzeit Alehrer des Reiches, ernennen Wir Phyra Ulecks zum neuen Hierophanten des Zirkel des Gleichgewichts. Mögen Ihre Taten von Weisheit durchdrungen sein und Ihre Loyalität die Schritte des Zirkels zum Wohle Alehirs in die richtige Richtung führen.*

*Des Weiteren sei kund getan, dass auf die Hexe Ronja die Dunkle, Landesverräterin und Ketzer, ein Kopfgeld von 10 Silber benannt wird. Sie wurde vor einigen Monden in Dunkelwald gesehen.*

*Tar'Schelah, Schreiber zu Dunkelburg im Jahr der Einschließung 1007, dem 296 Jahr der Herrschaft Fürst Arzuls von Alehir*